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◆◆ 夏休み部活動の活躍 パート２ ◆◆

陸上部員で 8/23 での上位入賞者を紹介します。県大会に繋がった生徒は、県大会も頑張ってほしいです。

【8/23 第 57 回神奈川県中学校総合体育大会逗子葉山地区予選大会 結果】

共通男子 800m
第 2 位 (1A) 2 分 08 秒 4 県大会出場 第 3 位 (3B) 2 分 18 秒 5

共通男子 1500m
第 3 位 (3B) 4 分 42 秒 8

共通女子 200m
第 1 位 (3C) 28 秒 1 県大会出場 第 2 位 (3C) 28 秒 9 県大会出場

共通女子 800m
第 2 位 (2A) 2 分 53 秒 8 県大会出場

共通女子 1500m
第 2 位 (3A) 5 分 51 秒 8 県大会出場

共通女子 4 × 100m リレー 第 1 位 56 秒 3 県大会出場

(3C)・ (3C)・ (3B)・ (3A)・ (2A)

◆◆ 文化祭当日の駐車場について ◆◆

文化祭を実施する９月３０日（土）は、上の山公園で野球３件・陸上１件

大会が開かれるなど駐車場の大混雑が予想される日となっています。そんな

中、フルサイズで行う本校文化祭について深い理解を得て、第２駐車場スペ

ース（ＭＡＸ６８台程）を本校用に確保して下さいました。その時、上の山

公園にしっかりと約束したことがあります。それは、南郷中が発行する駐車券を受け取れない家庭が、無断

で上の山公園第１駐車場側に駐車する行為がないようにするというものです。この約束を皆様と共有するこ

とが大切だと考えています。

これを受けて、本年度の文化祭においても駐車券を発行します。発行には以下の条件を満たす方を優先し

て発行します。

１・祖父・祖母等（車両等での来校を必要とされる方）を連れて行くため

２・南郷中学校より遠距離に居住している家庭（自転車通学が許される家庭）で複数家庭を代表して申請し

た家庭

３・それ以外は要相談

＊オートバイ・自転車でおこしの場合は校地に駐車スペースを確保いたします。駐車許可証も必要ありま

せん。

とにかく、学校への相談をせずに、勝手に上の山公園駐車場を利用しようとなさらないよう、心よりお願

い申し上げます。この行為があると、今後上の山公園駐車場をお借りすること自体が困難になってしまいま

す。皆様のご理解、ご支援を何卒お願い申し上げます。ちなみに申請書提出〆切は９月１５日（金）です。

道標ない旅 考えて行動できる人
～自立・創造・しなやかな心～



◆◆ 文化祭について 気がかりなこと ◆◆

まず全生徒・全観客が体育館に入ることです。５類に引き下がったとはいえ、コロナウイルス感染症は一

向に収まる気配がないことが、気がかりに繋がっています。インフルエンザやコロナへの感染で定期試験を

休まざる終えなかった生徒は本校でもいました。だからこそ、当日症状がある生徒や保護者の皆様の来校は

控えていただきたいなと願います。大人数の集団感染が発生しないように協力をお願いしたいと思います。

先に述べた駐車場についても南郷中あげての協力体制をお願いします。

◆◆ 今回リソースルームのボランティア支援で村松先生が駆けつけて下さいました。 ◆◆

通知でお伝えしましたように学校体制の一部組み替えを行う中、リソースルーム担当教員が不足する事態

を防ぐべく、ボランティア支援をして下さる方を求めたところ、長柄小学校第５代校長で現在８６歳になら

れる 先生が３日間連続で支援に駆けつけてきて下さいました。本当に凄いことだと感じています。

先生は、連続テレビ小説でも有名な植物学者牧野富太郎の一番弟子とも

いわれる大谷茂(逗子中学校長で、在職中に横須賀市自然・人文博物館初代植

物担当学芸員を委嘱された)校長先生と一緒に働いてきて、植物に大変造詣が
ぞうけい

深くなった経歴をお持ちです。このたびリソースルームで生徒とした会話が元

になって、学校に「風蘭（ふうらん)」を寄贈して下さいました。花の香りが

良いので園芸品種では富貴蘭（ふうきらん）と呼ばれて販売もされていますが、

野生の風蘭は絶滅危惧種Ⅱ類（環境省レッドリスト）になっています。今回寄

贈いただいたのは、昔、葉桜が開発された時、切り倒された樹木に付いている

のに気がついた 先生が、現場の方にもらって帰ったものを育て続けている

野生の風蘭です。大変貴重な地元葉山の風蘭です。

他の植物の木肌等にくっ付いて育っていく蘭で、水分調整が難しい蘭のよう

ですが、日本が原産と言われ、今や日本と韓国にしか自生していない貴重な植

物です。直射日光があまり当たらない、リソースルーム（と調理室）前の風が吹き抜けるような場所で育て

るのが良いそうで、そこに設置されている黄色の靴箱の上で育てていこうと考えています。飼育鉢の落下事

故などなく元気に育ってくれれば、来年６月頃白い良い香りの花が咲くと思います。（成長はなかなかに遅

く、年間に生じる葉は、一本の茎について２～３枚程度。個々の葉は数年の寿命がある。Wikipedia より引用）

ぜひ皆さんでゆったりとした気持ちで見守って下さい。

◆◆ リソースルームのボランティア支援して下さる方がさらに増えました。 ◆◆

今回のアキレス腱断裂事案に伴う、リソースルームの支援に、上記 校長

先生（撮り忘れていましたので、お写真は後日紹介します）だけでなく、もう一方、
ひとかた

（ ）さんが、支援に来ていただけることになりました。ボ

ランティア支援員が足りないときなど電話をすれば

駆けつけてきて下さると伝えていただきました。

さんは、ＪＩＣＡで、３０年近く活動され、

ケニヤ・タンザニア・ザンビア・ウガンダなどで、

地域の農業指導に当たった農学博士でもいらっしゃ

います。来室されたときにはそんな国際経験を生徒達に聞かせていただけそう

です。とても折り紙が上手なボランティア支援員さんでもあります。


